

IdeCanarias mostrará datos geográficos de los patrimonios culturales isleños

La Provincia | 15.03.2016 | 22:40

La Dirección General de Patrimonio Cultural y Grafcán colaborarán a través de la plataforma IdeCanarias (Infraestructura de Datos Espaciales de Canarias), para facilitar a las administraciones públicas, profesionales y ciudadanos el acceso y uso de la información geográfica de Canarias conforme a la directiva europea Inspire.

En la gestión del patrimonio cultural, el acceso a esta plataforma supone un paso más, que proporciona una herramienta útil en el campo del conocimiento, la valorización y la difusión del patrimonio cultural canario. Además, permite la geolocalización de los bienes con valor patrimonial orientados a conocer su ubicación y, al mismo tiempo, aporta información básica descriptiva y de su régimen de protección.



Temas relacionados: Administraciones Públicas Dirección General de Patrimonio Cultural
Infraestructura de Datos Espaciales de Canarias Inspire